

Urgence 911

C'est en s'exerçant qu'on apprend

Apprenez à votre enfant à se servir du téléphone. Faites-lui mémoriser les numéros d'urgence « 911 » et « 0 » pour joindre la centrale téléphonique. Séparez bien chacun des chiffres (dites « neuf - un - un » et non « neuf cent onze »). Vous pouvez vous servir des cadrans fictifs ci-dessous pour lui montrer comment composer ces numéros. L'idéal est toutefois de lui montrer comment faire sur un vrai téléphone, pour qu'il comprenne bien. Expliquez-lui à quoi sert un numéro d'urgence et dans quelles circonstances il faut (ou ne faut pas) appeler le 911. Par mesure de précaution, il est toujours utile de conserver une liste de numéros d'urgence à côté du téléphone.

N.B. Assurez-vous aussi que votre enfant sache comment utiliser votre téléphone cellulaire.



Le labyrinthe

